

Jean-Michel GALLIOZ

Candidat
ELECTIONS CANTONALES DU 21/28 MARS 2004
Canton de ST MICHEL DE MAURIENNE
à

Monsieur Régis POORTERE Président
De l'Association Valloire Nature et Avenir

St-Michel-de-Maurienne, le 14 mars 2004

Objet : Avenir de Valloire sur le plan de l'urbanisme et de l'environnement

Monsieur le Président

C'est avec un peu de retard que je réponds à votre courrier du 26 février dernier. Celui-ci a retenu toute mon attention. Mes amis des Verneys, M.F. MARTIN et E. SOUILLES m'avaient déjà fait part de leurs inquiétudes sur l'avenir, et du souhait de nombreux habitants de garder le caractère « station village » de Valloire.

J'ai aussi pris connaissance à travers la presse de la rencontre du 18 février entre l'association, les habitants et les représentants du conseil municipal. Concernant le projet qui vous préoccupe, les orientations et les choix essentiels relèvent de la commune : classement de la zone au Plan Local d'Urbanisme, décision de réaliser une Z.A.C. ou non, importance des constructions etc.

A titre personnel, tout en étant favorable à une évolution progressive et maîtrisée du tourisme en Maurienne, il faut qu'il se développe de manière raisonnée et surtout en concertation avec les habitants. La Maurienne, et, en particulier Valloire, ont la chance d'avoir encore des espaces où la nature est préservée, ce n'est pas une raison pour épuiser ce précieux capital. Les besoins et les orientations touristiques peuvent changer, il faut en tenir compte. D'autre part, nous avons aussi le devoir de laisser à nos enfants une grande partie de ce capital pour qu'ils puissent l'utiliser en fonction des besoins futurs. Après les programmes importants réalisés ces dernières années, ne faudrait-il pas prendre le temps de la réflexion pour analyser les conséquences (positives ou négatives) et en tirer les leçons pour l'avenir ???

En ce qui concerne l'environnement, ma passion pour l'abeille (mes ruches sont d'ailleurs installées à Valloire à proximité des Villards) fait que je suis respectueux de la nature et je ferai tout ce qui est en mon pouvoir pour la préserver. Je suis persuadé qu'avec l'évolution climatique, nous aurons dans les années à venir des décisions difficiles à prendre. Mes vingt années d'expérience de vie municipale me permettent de vous assurer que dès mon élection, je me rapprocherai de vous pour voir plus en détail les inquiétudes de l'Association « Valloire Nature et Avenir ».

Je vous laisse le soin de consulter mon site internet perso.wanadoo.fr/jeanmichel.gallioz dans lequel vous prendrez connaissance de mon programme, et, en particulier pour Valloire.

Restant à votre disposition, veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Avec mes sentiments élevés pour

Jean-Michel GALLIOZ

Copie à :

Valloire
Ignace Michelland, vice-président de l'association « Valloire nature et avenir »
M.F. MARTIN et E. SOUILLE

